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SehrgeehrterHerr████████,
mitE-Mailvom 15.Juni2020bittenSie aufGrundlagedesInformationsfreiheitsge-
setzes(IFG)um BeantwortungvonFragenzum Thema,,Gesichtserkennung".

1)Gab es seitdem Projekt"SicherheitsbahnhofBerlinSudkreuz"(Okt.2018)ver-
gleichbareProjektederBundespolizei?

Das ProjektintelligenteVideoanalysegliedertesichinzweiTestphasen.Test-
phase|wardieTestierungvonGesichtserkennungssoftwareunter realenBe-
dingungenan einemBaiinhof.TestierungundAuswertungsindabgeschlos-
sen.ImAnschlussdarankonzentriertesich dieTestphaseIIaufdieTestierung
derautomatischenErkennungvon bestimmtenGefahrensituationenan einem
Bahnhof.Diese Situationenwaren:LiegendePerson,BetretengesperrterBe-
reiche,Ansammlungen von Personenund Personenstréme,Personenzahlung
an BahnsteigenundabgestellteGegenstande.DieTestierungistbeendet,die
Auswertungdauertnoch an.Dartiberhinausgab es keineweiterenvergleich-
barenProjektederBundespolizei.

2)Kommt derzeiteineSoftwarezurEcht-Zeit-Gesichtserkennungzum Einsatz?
Wennja, welcheund wo?
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Nach AuffassungderBundesregierungbedirftees fureinenEinsatzderpoli-
zeilichnutzbringendenGesichtserkennungssoftwarezunachstderSchaffung
einesrechtlichenRahmens durchVornahmeeiner entsprechendenAnpas-
sung des Bundespolizeigesetzes.BiszurUmsetzung diesernotwendigenGe-
setzesanderungist derBundespolizeiderEinsatzeinerEcht-Zeit-Gesichtser-
kennungssoftwaredaheraus rechtlichenGriindennichtméglich.

3)Welche Schrittewurden unternommen zurUmsetzung derEmpfehlungder Daten-
ethikkommission(Gutachtenvom 29.20.2019)bezuglicheiner"EU-Verordnungfir
AlgorithmischeSysteme(EUVAS)"?

DieEU-Kommission hatam 19.Februar2020 einWeif$buchzurKinstlichen
Intelligenzverdéffentlichtund einenKonsultationsprozesseingeleitet.DieKom-
missionnenntindem KI-WeiRbuchméglicheSchlusselelementefiireinenzu-
kunftigenRegulierungsrahmenvonKI.DieBundesregierungwirdeineStel-
lungnahmezudem KI-WeifSbuchderEU-Kommissionabgeben.

4)Gab eseinenKontaktderBundesregierungmitdem amerikanischenUnterneh-
men "ClearviewAl"? ]

"Ubereinen KontaktderBundesregierungmitdem amerikanischenUnterneh-
men ,,ClearviewAl"isthiernichtsbekannt.

Ichhoffe,Ihnenhiermitweitergeholfenzu haben.
MitfreundlichenGruen

Im Auftrag

██
████

Hinweiszum Datenschutz

BeiderBearbeitungwurden bzw.werdenvonIhnenpersonenbezogeneDatenverarbeitet.

WelcheDatenzuwelchemZweckundaufwelcherGrundlageverarbeitetwerden,istabhdangigvon
IhremAnliegenundden konkretenUmstanden.WeitereInformationenhierzuundUberIhre Be-

troffenenrechtefindenSieunterhttps://www.bmi.bund.de/DE/service/datenschutz/daten-

schutz_node.htmlauf derInternetseitedes Bundesministeriumsdes Innern,fiirBau und Heimat.


